

桜を見に行こう



春の代名詞にもなっている『桜』。既に早咲きの桜を楽しんだ人や、ソメイヨシノの開花宣言を心待ちにしている人もいるのではないでしょうか。皆さんは、どこへお花見に出かけますか?ことは、いつもと違う、市内の桜スポットに出かけてみませんか。

私たちのスポット

オススメ

市内に数多くのお花見スポット。皆さんにお勧めの場所を教えてもらいました。



私たち『そうだ! 沼川プロジェクト』は、数年前から沼川・滝川・田宿川に親しんでもらえるよう、河川清掃などを実行しています。沼川沿いは早咲きの桜が、滝川沿いはソメイヨシノが植えられています。南から北へ向かって歩きながら、桜と富士山の景色を皆さんに楽しんでもらいたいですね。また、景色だけではなく、野草や川の中の生物の自然観察なども、ぜひ楽しんでください。



皆さんは、つぼみのときは薄いピンク、満開時は白色、散り際には淡い墨色になる薄墨桜が広見公園にあるのをご存じですか?公園の西側にあるんですよ。私は、5年前に新聞を見て初めて知り、それから毎年、花が咲くと足を運んでいます。また、広見公園には桜が約300本あり、公園内を散策しながら桜を楽しめます。桜の下が芝生になっている場所もあるのでお花見もできますよ。



観光ボランティア
佐野 のぶ子さん(厚原)



「そうだ! 沼川プロジェクト」実行委員長
渡井 清視さん(今泉)



岩本山公園



はたご池



小潤井川



十三仏



かりがね堤

4 岩本山公園

私の勧めは、岩本山公園。実は、現在の職場に勤めるまで、岩本山公園に行つたことがありますでした。3年前に初めて行き、富士山と花の光景がすばらしいなと思いました。

梅や桜の季節になると、市内だけでなく、市外からもカメラマンがやってきます。観光案内所に来る皆さんにもお勧めしている場所なんです。市民の皆さんもぜひ行つてみてください！

5 十三仏

私は約8年前からデジタルカメラを始めました。風景写真が好きであちらこちらに出かけています。

富士山百景写真コンテストに、第2回から毎回応募しています。春はやはり桜と富士山。昨年は小潤井川で撮影した写真で、ことしは岩淵の十三仏で撮影した写真で応募しました。十三仏は、坂道に太い桜がずらりと並んでいます。高台なので、富士川や岩本山も見えますよ。



市のカレンダーの平成22年4月使用写真の撮影者
望月 尚一さん(入山瀬)



富士山観光交流ビューロー勤務
佐野 恵梨さん(富士岡)



鷹岡地区まちづくり推進会議議長
松田 幸雄さん(久沢)

3 龍巖淵

ことで22回目を迎える鷹岡地区さくら祭りは、現在まちづくりセンターを会場としていますが、開始当初は龍巖淵で行っていました。そのときから、桜の時期に地域のみんなで協力して龍巖淵を清掃し、ライトアップを行っていますよ。

毎年多くの人にぎわい、龍巖橋から滝戸橋までの約150メートルある桜並木を皆さんに楽しんでいただいています。

